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油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

要求盡快解決深旺道/海輝道行人天橋上蓋反光問題 

 

背景 

 

因應高鐵工程，港鐵與部門拆去大角咀深旺道/海輝道行人天橋，後重

新裝嵌，但在 2014年 1月，西九龍紀律部隊宿舍居民反映，天橋上蓋於日

照時出現「反光」情況，光線嚴重影響居民生活作息，情況在高鐵工程前

從未發生。 

 

為此，本人自去年初開始多次聯繫路政署與港鐵公司，雖曾獲路政署

書面正面回覆，並於 2014 年 5 月表示 “已敦促港鐵公司盡快與承建商制

定一個可行且價錢合理既方案，從而盡快完成工程”，但至今擾攘近一年

時間，仍未見採取任何行動。 

 

查詢及要求 

 

1. 天橋上蓋反光問題困擾西九龍紀律部隊宿舍居民。為何天橋在重新裝嵌

後會出現上述情況，當中是否出錯？部門與港鐵公司有何解決方案？ 

 

2. 強烈要求路政署與港鐵公司盡快處理因高鐵工程而引起的問題，向公眾

提供時間表，盡快採取具體方案解決上述行人天橋上蓋「反光」問題。 

 

文件提呈 

 

請路政署與港鐵公司代表出席回應。文件提呈 2015 年 3 月 12 日油尖

旺區議會交通運輸委員會會議討論。 

 

提呈人︰劉柏祺 

2015年 2月 25日 
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